

FDP-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Kleinlinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Kleinlinden

Vorlagennummer: **OBR/0378/2011**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 19.09.2011

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Dr. Klaus Dieter Greilich

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Kleinlinden	28.09.2011	Entscheidung

Betreff:
Vandalismusschäden in Kleinlinden;
Antrag der FDP-Fraktion vom 18.09.2011

Antrag:

„Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten bis zur nächsten Sitzung des Ortsbeirates zu berichten:

1. Sind dem Magistrat die neuesten Vandalismusschäden im Bereich des Grillplatzes und der Bushaltestelle Brüder – Grimm – Schule im Stadtteil Kleinlinden bekannt?
2. Falls diese Schäden dem Magistrat bekannt sind, wird er weiterhin gebeten zu berichten, was ihm über die Ursache der Schäden bekannt ist.
3. Außerdem wird der Magistrat gebeten zu berichten, an welchen Tagen des Jahres 2011 die aufsuchende Jugendsozialarbeit an welchen Orten und zu welchen Zeiten Kontakt mit Jugendlichen im Stadtteil Kleinlinden hatte.
4. Vor dem Hintergrund der wieder zunehmenden Fälle von Vandalismus und Lärmbelästigung im Stadtteil Kleinlinden wird der Magistrat außerdem gebeten zu berichten, ob er den im August 2011 vom Ortsbeirat einstimmig verabschiedeten Beschluss zum Erhalt des offenen Jugendtreffs Kleinlinden einschließlich der Verbesserung des bisherigen Angebotes nachkommen wird und als erste Maßnahme dazu die erfolgte Kündigung der Räume im TSV – Tennisheims zum 1. Oktober 2011 wieder zurückgenommen hat.“

Begründung:

Den die Gemarkung Kleinlinden regelmäßig begehenden Einwohnerinnen und Einwohnern Kleinlindens sind in letzter Zeit wieder vermehrt Folgen wahllosen

Vandalismus aufgefallen. Auch klagen Anwohner seit Beginn des Jahres wieder über Lärmbelästigung durch Gelage teilweise stark alkoholisierter Jugendlicher.

Jüngstes Beispiel sind herausgerissene Sitzbänke am Grillplatz Hellberg sowie ein ausgebrannter Mülleimer an der Bushaltestelle Brüder – Grimm – Schule.

Der Ortsbeirat wünscht daher Auskunft darüber, ob der Magistrat Kenntnis über diese Vandalismusfälle und deren Ursache hat und ob und wo die aufsuchende Jugendsozialarbeit im laufenden Jahr überhaupt Kontakt zu Kleinlindener Jugendlichen hatte.

Außerdem zeigen die geschilderten Vorfälle wie dringend die Umsetzung des im August 2011 einstimmig gefassten Beschlusses des Ortsbeirates zum Erhalt des offenen Jugendtreffs Kleinlinden incl. der Verbesserung des Angebotes ist.

Als erste Maßnahme soll die Kündigung der bisherigen Räumlichkeiten des offenen Jugendtreffs Kleinlinden im TSV – Tennisheim zum 1. Oktober 2011 zurückgenommen werden.

Gez.

Dr. Klaus Dieter Greilich